

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Metro
Fecha: jueves 4 septiembre del 2014
Página: 2
Año:
Nro.
Descriptor: UNESCO, reconocimiento.

Unesco reconoció el trabajo de artesanos

► Las mejores piezas de los artesanos de la Región Andina fueron premiadas ayer en Cuenca ►
Fueron seis los artesanos ecuatorianos que lograron este alto reconocimiento de la Unesco



"Otros matan animales para mantener la forma en las artesanías pero nosotros trabajamos a mano cada característica". JESÚS ORTEGA, ARTESANO GANADOR



Un total de 22 artesanos recibieron ayer el Reconocimiento de Excelencia UNESCO para la Artesanía de la Región Andina 2014.

Un charango tallado en cedro con forma de armadillo, macanas, y tarjetas bordadas a mano, fueron algunas de las artesanías ecuatorianas que fueron parte de los seleccionados dentro del concurso organizado por el Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares, CIDAP.

Tres juradores internacionales fueron los encargados de realizar la selección de los ganadores, quienes argumentaron que en Ecuador cada vez existen más creadores y menos copias.

Entre los premiados se encuentran siete productos peruanos, uno de Bolivia, tres de Colombia, seis de Ecuador y cinco de Venezuela, que fueron escogidos de un total de más de 300 participantes

de la Región.

Por su lado, Alcira Sandoval, responsable de la Dirección de la UNESCO en Quito y representante de Bolivia, Venezuela, Ecuador y Colombia, invitó a los ecuatorianos a seguir adquiriendo y difundiendo lo nacional. "El Ecuador es poseedor de grandes riquezas y uno de ellos es su gente trabajadora y amante de sus costumbres y tradiciones", agregó.

Adicionalmente, Francisco Velasco, ministro de Cultura, estuvo presente en la entrega de reconocimientos y señaló que año tras año existen más artesanos con calidad, quienes destacan con orgullo lo tradicional de nuestro país.

Lo destacado

Se tiene previsto que a fines de octubre inicie el Festival de Artesanías de América 2014, en las instalaciones del CIDAP.

► La autenticidad, innovación y comercialización son algunas de las características tomadas en cuenta para la calificación de los productos.

► El proceso de selección para este concurso inició hace dos años.



178

artesanos de Ecuador se postularon. 17 fueron seleccionados (ocho son de Cuenca).



ADELA ARAUJO
periodica.metroscuenca@gmail.com